



愛します 豊かな自然 海・山・里
 つくります すこやかな心とからだ
 育てます 助け合う優しい人とまち
 伝えます 未来に向けた歴史と文化

南えちぜん



今年も笑顔で伝統行事

2月15日、南今庄の円覚寺にて御忌会の法要が行われた後、伝統の数珠くりが行われました。

この数珠くりは、長さ約6メートルの巨大な数珠を用い、集まった檀家達が「南無阿弥陀仏」と唱えながら数珠をたぐり、次第に綱引きになるという大変珍しいものです。

集まった方々は、この日を楽しみにしていたようで、お御堂には元気な笑顔があふれていました。

おもな内容

- 高齢者用肺炎球菌予防接種はお済みですか!?、
水痘(水ぼうそう)の予防接種はお済みですか!? 2
- 県政功労者知事表彰、まちづくり大会 3
- 区長農家組合長が決定 4
- まちの話題山海里 5
- お知らせ ほか 6~9
- 期日前投票立会人を募集します、
温泉施設などの入館料改正について 10
- 平成27年度交通災害共済、春の火災予防運動 11
- マイナンバー制度のお知らせ、年金のお知らせ、
伐採した木材を無償で提供します! 12
- 災害時要援護者台帳の更新および登録について、
こんにちは地域包括支援センターです 13
- ウォーターランド通信、めちぜんレポート 14
- 図書館だより 15
- 戸籍の窓 ほか 16
- 3月町民カレンダー